

Fachaustausch zu QM-Themen

Auf Einladung der Österreichischen Zahnärztekammer (ÖZAK) nahm die BLZK an einem fachlichen Austausch zu Fragen des Qualitätsmanagements in Zahnarztpraxen teil. Thematisiert wurde bei dem Treffen, in welchen Bereichen Gemeinsamkeiten und Unterschiede in den QM-Strukturen bestehen und welche Aufgaben den beiden Kammern übertragen sind. Der wertvolle „Blick über den Tellerrand“ Bayerns hatte auch zum Ziel, die hohe Akzeptanz des bayerischen QM-Systems weiter auszubauen und neue Impulse aufzunehmen. Zugleich diente der Besuch dazu, die traditionell sehr guten Beziehungen zu den österreichischen Nachbarn zu festigen. Die Fachgespräche werden im Rahmen einer bereits ausgesprochenen Gegeneinladung fortgesetzt.



Sie beteiligten sich am bilateralen QM-Fachgespräch (v. l.): Mag. Kristine Rosner, Kammeramtsdirektor-Stellvertreterin, MR Dr. Günter Gottfried, Vizepräsident der ÖZÄK, Dr. Birgit Vetter-Scheidl, Präsidentin der ÖZÄK, Dr. Barbara Mattner, Vizepräsidentin und Referentin Qualitätsmanagement der BLZK, Rechtsanwalt Rudolph Spaan, LL.M., Leiter des Geschäftsbereichs Praxis und Recht der BLZK, und Christa Weinmar, Mitarbeiterin im Referat Qualitätsmanagement der BLZK.

ANZEIGE

BADISCHE FORUM FÜR INNOVATIVE ZAHNMEDIZIN

6./7. DEZEMBER 2024
BADEN-BADEN

